

石畠小だよい

令和3年度 第2号 令和3年7月20日



「安全・安心で、楽しい学校に！」

新型コロナウイルス、自然災害、熱中症等への対応に対して、保護者・地域の皆様の多大なるご協力に、感謝申し上げます

令和3年度は、例年通りの夏休みを迎えようとしています。昨年度は、新型コロナウイルスの未知との闘いもあり、2か月にわたる臨時休校やそれに伴う夏休みの短縮など、これまで経験したことのない未曾有の事態となりました。しかし、今年度は感染に対するリスクを十分考え、子どもたちができる最大限の活動を保障しながら、学校経営に取り組んできました。

最も大切にすべきは、子どもたちの「命」「安全」「安心」です。新型コロナウイルスに限らず、ゲリラ雷雨や大雨による土砂災害等の危険、熱中症への対応も、常に意識しながらの学校経営となりました。その中でも、子どもたちの「笑顔」を生み出す教育活動を数多く実施することができました。本校の場合、地域コーディネーターのお二人を中心に、地域講師の皆様や「いしほら」の方々に支えられて、教育活動ができるることをとても強く感じています。と同時に、学校を支えてくださる保護者や地域の方への「感謝」を感じました。「感謝」の「めっせ一字」を、皆様に送りたいと思います。



花壇のお世話をしてくれる「いしほら」の皆様

「すべての人々へ こころをこめて」

【ご家族・地域の皆様、日頃から本校および子どもたちへの励ましをありがとうございます！】

いつも石畠小学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。4月からのアクセス数が2万を超えるました。日頃から多くの方々にご覧いただき大変喜んでいます。今後も、「石畠小の日常」をモットーに、タイムリーな記事を発信してまいりますので、ぜひご覧ください。スマートフォンで見ることも可能です。

ご意見等がございましたら、いつでもご連絡ください。

(石畠小学校：電話 76-2511、E-mail：s-ishidatami@toyota.ed.jp)